

Les boxeurs cubains peaufinent en Allemagne leur réchauffement en vue du mondial



La Havane, 5 sept. (RHC).- Les principaux boxeurs de la sélection nationale peaufinent en Allemagne leur réchauffement en vue du mondial prévu du 9 au 21 septembre à Ekaterinbourg, en Russie.

L'équipe, sous la direction de l'entraîneur Rolando Acebal, s'acquitte d'un calendrier de 8 dates au Centre olympique de Berlin, devenu quartier général des boxeurs allemands, irlandais, thaïlandais et néerlandais.

La sélection nationale détient des atouts importants dont Yosbany Veitía, champion du monde dans la division des 52 kilos, Andy Cruz, champion du monde dans la division des 63 kilos, Julio César La Cruz, champion des 81 kilos et Erislandy Savón, champion du monde aussi dans la division des 81 kilos.

A ceux-ci, viennent s'ajouter d'autres boxeurs expérimentés comme Lázaro Alvarez, 57 kilos, Roniel Iglesias, 69 kilos et Arlen López, 75 kilos.

La prochaine édition du mondial de boxe suivra le format de divisions approuvé pour les JO de Tokyo. Quelque 450 boxeurs de 87 pays sont inscrits dans les divisions des 52, 57, 63, 69, 75, 81, 91 et plus de

91 kilos.

La sélection cubaine tentera de garder le titre remporté à l'édition précédente de ce tournoi organisé il y a deux ans à Hambourg. Les boxeurs cubains ont alors décroché cinq médailles d'or et deux d'argent.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/201109-les-boxeurs-cubains-peaufinent-en-allemande-leur-rechauffement-en-vue-du-mondial>



Radio Habana Cuba